

opusdei.org

"¡Estamos preparados para recibir al Papa en Kenia!"

Emice y Frankie son dos jóvenes kenianas. En este artículo cuentan el entusiasmo que ha invadido a todos en Kenia, Uganda y República Centroafricana con motivo de la próxima visita del Papa (25-30 de noviembre). Estos son algunos de los preparativos.

20/11/2015

Horario del viaje apostólico del Santo Padre a Kenia, Uganda y República Centroafricana.

Hace un año, nos entusiasmamos con un rumor que corría de boca en boca: ¡el Papa podía venir a África! Los obispos de Uganda le habían invitado para asistir al 50º aniversario de los mártires de Uganda. Finalmente, el Papa no pudo acudir a esa cita, pero prometió acudir al país vecino.

Inmediatamente, comenzamos a hacer planes para viajar a Uganda desde Kenia. Antes de concretar los detalles, el Vaticano anunció que el viaje papal comenzaría en nuestra tierra, y estaría aquí desde el 25 hasta el 27 de noviembre. ¡Qué alegría!

Conforme la fecha se fue acercando, la excitación contagió a todos. Los medios de comunicación han ayudado mucho a prepararnos:

artículos diarios en prensa e internet, reportajes en televisión... Todo el país espera a Papa Francisco.

El cardinal Njue pidió especialmente a los jóvenes que preparasen la llegada del Papa rezando cada día el Rosario. En **Strathmore University** y **Kianda School**, dos iniciativas impulsadas por fieles del Opus Dei, se animó a los estudiantes y a sus familias a recitar juntos esa oración mariana. Ha ocurrido que, si los padres lo olvidaban, eran los niños pequeños quienes les recordaban esa “tarea”.

Otro modo de preparar la llegada de Papa Francisco ha sido con visitas a los pobres y enfermos, así como con Vigilias Eucarísticas. En **Kimlea Technical Training Center**, otra iniciativa de educación, la vigilia supuso un acontecimiento histórico: “Ha sido la primera vez que rezamos durante toda una noche ante el

Santísimo. Las alumnas estaban entusiasmadas. Para poder rezar en su turno, muchas se quedaron en el colegio, durmiendo en cualquier aula. Cenamos un exquisito *githeri* con te y desayunamos más te con dos *mandazis*. Algunas aguardaron su turno viendo la película *Marcelino, pan y vino*. Muchas chicas, algunos no católicas, rezaron ante el Señor durante el tiempo que les había asignado, y mucho más. ¡El Papa necesitaba de su oración!”.

En muchos centros del Opus Dei donde se ofrece formación cristiana, se están organizando sesiones en las que se explica quién es el Santo Padre y cual es su papel como successor de san Pedro.

El coro de **Kianda School** está preparando una serenata para cantarla ante la nunciatura cuando el Papa haya llegado: ¡alternarán canciones africanas con tangos

argentinos! Si pueden, le entregarán a Papa Francisco un album con fotos de las familias de Kianda School, para que las pueda bendecir.

El **centro de formación Faída** ofrece formación humana y cristiana a chicas de entre 10 y 18 años. Las jóvenes han elaborado un gran mapa de los tres países que visitará el Santo Padre y, conforme rezan y estudian por su viaje, van sombreando con colores progresivamente cada país. Es un modo de “acompañarle” con el propio empeño. Aquellas que les gusta cocinar, están aprendiendo a hacer alfajores, un dulce típico argentino que esperan poder hacer llegar al Papa.

Muchos estudiantes universitarios de Strathmore ayudarán como voluntarios en los diferentes actos. Recientemente, celebraron un día de marcha por el bosque Karura, que

demostró que todavía les queda bastante preparación para responder a los exigentes días que tienen por delante.

El coro de la Universidad de Strathmore, que cuenta con 3.000 voces, participará en uno de los eventos y desde hace meses ensayan con empeño. Uno de los directores ha preparado un vídeo para recibir al Papa (se puede ver en el inicio de la noticia).

En Kampala, capital de Uganda, los universitarios que acuden al *Teemba Study Centre*, un centro del Opus Dei donde se ofrece formación, están también implicados en la preparación del viaje. Han intensificado su estudio y su oración para que la estancia del Papa sea todo un éxito, y muchos ayudarán también como voluntarios en ese viaje histórico.

Emice Kiao / Frankie Gikandi

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/estamos-
preparados-para-recibir-al-papa-en-
kenia/](https://opusdei.org/es-ni/article/estamos-preparados-para-recibir-al-papa-en-kenia/) (04/04/2025)